Tribuna

18-12-24

LEGISLATIVO



Sheinbaum afirma que hay "unidad en el movimiento" tras reunión con Monreal y Adán Augusto



Ciudad de México.- Claudia Sheinbaum, la primera presidenta de México, encabeza su tradicional conferencia 'Mañanera del Pueblo', desde el Salón de la Tesorería del Palacio Nacional. Este martes 17 de diciembre habló sobre la reunión que tuvo con el líder de la mayoría en el Senado, Adán Augusto López Hernández, y con el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

Como se recordará, estos dos personajes afines al Gobierno de la Cuarta Transformación (4T) impulsado por el expresidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y líderes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), actualmente tienen una 'pelea' por el presupuesto para el Senado e irregularidades en contratos millonarios con empresas que proveían servicios a la Cámara Alta realizados en la administración pasada, cuando el zacatecano Ricardo Monreal, estaba al frente.

Ante esto, Ricardo Monreal acusó que las acusaciones presentadas por Adán Augusto López Hernández son "infundios". También declaró que el tabasqueño estaba informado sobre que el Senado de la República no sufriría recortes en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF), sino que tendría un aumento del 3% por el orden de 150 millones de pesos.

Monreal vs Adán Augusto: Claudia Sheinbaum asegura que hay unión en el Movimiento

Ante esto, la primera mandataria, en su conferencia 'Mañanera del Pueblo' declaró que la reunión se realizó la noche del lunes 16 de diciembre en Palacio Nacional con Adán Augusto y Ricardo Monreal fue para ver la agenda del cierre de año: "Nos reunimos en la noche, a veces nos reunimos para ver la agenda que tenemos. Quedamos pues, nos reunimos para ver la agenda de cierre y de inicio de año".